



À Saint-Denis,
Jeudi 30 octobre 2019

Jeudi 31 octobre, Édouard Philippe venait présenter son plan pour la Seine-Saint-Denis.

Alors que des militantes et militants syndicaux s'étaient rassemblé-e-s à proximité pour rappeler leur revendication portées de longue date pour le département, les forces de police ont chargé et encerclé le rassemblement, procédant en sus à l'interpellation du secrétaire général de la CGT 93.

C'est inacceptable !

L'Union syndicale Solidaires 93 continue de revendiquer et de lutter pour un véritable plan d'urgence pour le 93 et apporte tout son soutien aux militant-e-s de la CGT violentés ce matin et exige la libération immédiate de notre camarade.

La criminalisation de l'action syndicale doit cesser !

L'Union Départementale Solidaires 93